

TEXTILKUNST

Immer mehr wird in Österreich die textile Kunst verdrängt. Die heutigen Künstlerinnen sind im Ausland mehr anerkannt (Skandinavien, England, Deutschland, Indien) als in ihrer eigenen Heimat. Deshalb wollen wir Ihnen dieses Jahr namhafte österreichische Textilkünstlerinnen vorstellen.

Sie alle sind Vertreterinnen der modernen textilen Kunst und kommen aus den Universitäten Österreichs. Sie wollen zeigen, dass die textile Kunst lebt und dass man auch heute davon leben kann!

5. Mai – 31. Mai 2018

HEIDE PROKSCH

„GEWEBTE MYTHEN“.

Sie webt Bilder
ihres Mannes
(Peter Proksch)



2. Juni – 7. Juli 2018

LILO ALMOG

Schülerin von Ernst Fuchs.
Sie stellt diesmal Wandbilder,
Paravents und Bettdecken aus.



21. 7. bis 25. 8. 2018

ALEXANDRA PRUSCHA

Beschäftigt sich in ihrer Arbeit
mit Pflanzenfarben, Handdruck
und Weben.



URSI FÜRTLER

kommt aus der Designwelt,
druckt in einer neu erfundenen
Technik wunderbare Tücher.



1. 9. bis 30. 9. 2018

DR. BETTINA SCHÜLKE

Sie lehrt und arbeitet in
Rovaniemi, Universität Lappland
und erzeugt großräumige
Textilinstallationen.

